

“Allez les verts” de Saint Etienne

Les Verts de St-Etienne viennent de gagner la Coupe de la Ligue. Serait ce un signe? La légende des Verts de Saint Etienne, celle des Rocheteau, des frères Revelli, de Curkovic vit encore!!! Et de plus, dans notre département du Lot, terre de rugby!!! Certainement aussi parce qu’une association de supporters de l’équipe de football de l’AS St-Etienne existe depuis octobre 2007 dans le Lot et qu’elle réunit une vingtaine de membre, comme d’autres associations similaires réunissent bien beaucoup d’autres personnes dans d’autres villes de la France. Le siège de cette association se situe à Cahors à l’Hôtel Restaurant “La Chartreuse” et c’est dans ce bel établissement hôtelier que les fans des Verts ont donné rendez vous à la presse autour du pot de l’amitié.

Le but de cette association présidée par le sympathique Jérémie Ryckmans, c’est bien sûr de supporter l’ASSE lors des rencontres de football, à St-Etienne dans le mythique chaudron, mais aussi, au gré de la compétition de Ligue 1, en se déplaçant à Bordeaux, Toulouse, Montpellier, Marseille etc...

Cette association ne se contente pas de jouer un rôle de supporter. Elle participe aussi à des manifestations au profit d’associations caritatives.

En 2012, l’association Le



Les supporters lotois des Verts autour de leur banderole

au Soccer 5 de Saint-Etienne. Ce tournoi avait deux objectifs : partager un agréable moment dans la bonne humeur et le fair-play et récolter des fonds pour lutter contre la tumeur rhabdoïde. Tous les bénéfices de cette manifestation ont été versés à l’association “Marabout de Ficelle” qui apporte son soutien pour lutter contre cette terrible maladie.

Mais ces supporters n’oublient pas le pays où ils vivent. En effet sur la banderole qu’ils déployaient ce jour là pour démontrer leur passion pour ce club mythique, on pouvait lire leur slogan “au pays du vin rouge notre cœur est vert” car ils tiennent à offrir aux joueurs de chaque équipe rencontrée une bonne bouteille de vin en provenance de la belle vallée du Lot et du Vignoble. Bel exemple de promotion de nos produits locaux!!!

Renseignements sur le site internet : www.lelotenvert.com et la page de Facebook